

Il appartient maintenant aux dirigeants chypriotes de faire le prochain pas. Le Canada applaudit à la volonté exprimée par les deux parties de reprendre, après une interruption de cinq ans, des entretiens de haut niveau difficiles mais nécessaires sous les auspices du Secrétaire général des Nations Unies. Le Canada espère que la bonne volonté et l'esprit de compromis que laisse transparaître cette décision seront récompensés et conduiront à un règlement qui satisfera tous les Chypriotes. Le Canada encourage les participants à persévérer, malgré les obstacles évidents qui se dresseront en cours de route. En cas d'échec, la division pourrait bien s'installer irrévocablement. Ce que personne ne recherche.

Le Gouvernement canadien offre en outre ses félicitations et ses meilleurs voeux au Secrétaire général des Nations Unies, dont les efforts soutenus, trempés d'un espoir inébranlable, ont permis d'obtenir cette ouverture."